

LOS COMPONENTES PRINCIPALES DE LA SEGURIDAD DE IDENTIDAD



INTEGRIDAD INQUEBRANTABLE

INTELIGENCIA EXPONENCIAL

INTEGRACIÓN COMPLETA

AUTOMATIZACIÓN ÁGIL

Descubra quién tiene acceso a qué y cómo se utiliza el acceso (tanto identidades humanas como no humanas).

La International Data Corporation (IDC) estima que para 2022, el 75 % de las operaciones informáticas se apoyarán en la IA o en la automatización basada en análisis. (IDC Directions 2019)

Utilice un profundo contexto de identidad y control de acceso en todo el ecosistema de TI.

Menos de la mitad de las empresas saben quién tiene acceso a sus recursos en la nube y a sus datos no estructurados. (Dimensional Research/SailPoint Study Oct. 2021)

Utilice la IA y el aprendizaje automático para detectar y resolver anomalías de acceso.

Para hacer frente a la falta de políticas coherentes en entornos dispares, las organizaciones buscan trabajar en un enfoque unificado que implique la convergencia de equipos, la consolidación de proveedores y la búsqueda de un conjunto integrado de controles de administración de identidades y accesos. (ESG Research Report, Trends in Identity and Access Management, Feb. 2021)

DESCUBRIR

Cree y mantenga funciones con mayor velocidad mediante el aprendizaje automático.

Sustituya procesos manuales con automatización basada en IA.

La Plataforma de identidad SailPoint ofrece el mejor aprendizaje automático/IA integrado de su clase para una variedad de casos de uso, como solicitudes de acceso, certificaciones de acceso y minería de funciones. (The Forrester Wave, Identity Management and Governance, Q4 2021)

Dos de cada tres líderes de TI dicen que una mayor automatización con la ayuda de la IA y del aprendizaje automático reduciría el tiempo dedicado a tareas relacionadas con la identidad. (SailPoint Market Pulse Survey 2019)

Otorgue acceso de conformidad con políticas coherentes y predefinidas.

El 55 % de las empresas todavía sigue confiando en los procesos manuales para ajustar el acceso cuando cambian los entornos informáticos. (Dimensional Research/SailPoint Study Oct. 2021)

Automatice decisiones importantes en relación con la identidad, como solicitudes de acceso, certificaciones y el modelado de funciones.

ADMINISTRAR

Con políticas de administración de identidades y accesos en toda la empresa, es más fácil identificar violaciones, eliminar privilegios de acceso inadecuados y revocar el acceso cuando sea necesario. (Tech Target)

Evite combinaciones tóxicas de acceso y disminuya riesgos.

Supervise su organización en evolución para adaptar automáticamente políticas y modelos de acceso.

El costo del incumplimiento normativo (14,8 millones de dólares) equivale a más del doble de los costos reales del cumplimiento normativo (5,5 millones de dólares), pero también podría incluir costos no monetarios como el daño a la marca, la interrupción de la actividad empresarial o la pérdida de datos críticos. (Ponemon Research)

Los líderes de gestión de riesgos y seguridad responsables de la administración de identidades y accesos deben adoptar las mejores prácticas y aprovechar las nuevas habilidades, como el análisis de identidades para llevar a cabo un control más autónomo y predictivo. (IAM Leaders' Guide to Identity Governance and Administration, Gartner 2021)

Garantice que el acceso cumpla con requisitos normativos y de la empresa.

Conecte y controle el acceso en su entorno híbrido.

Para 2024, las organizaciones que adopten una arquitectura de malla de ciberseguridad para integrar herramientas de seguridad con el fin de trabajar como un ecosistema cooperativo reducirán el impacto financiero de los incidentes de seguridad individuales en un promedio del 90%. (Gartner)

PROTEGER



El núcleo de la Identity Security.

INTELIGENCIA EXPONENCIAL

La Inteligencia artificial y el aprendizaje automático proporcionan visibilidad, detección y corrección de 360 grados para que pueda adaptarse y mantenerse a la vanguardia de la seguridad.

AUTOMATIZACIÓN ÁGIL

Automatice y mejore los procesos de identidad para descubrir, administrar y proteger mejor el acceso de los usuarios, y observe cómo rinde sus frutos al liberar a sus trabajadores para que se centren en la innovación, la colaboración y la productividad.

INTEGRACIÓN COMPLETA

La integración ininterrumpida amplía su capacidad para incorporar el contexto de la identidad en todo su entorno y controlar de forma centralizada el acceso a todos los datos, aplicaciones, sistemas e infraestructura en la nube para todos los tipos de identidad.

INTEGRIDAD INQUEBRANTABLE

La tecnología de punta no significa nada a menos que la respalde un socio con una integridad inquebrantable. Un compromiso incesante con el éxito del cliente. Un vínculo de confianza inquebrantable. El más alto nivel de prácticas empresariales.